
Nelle sedute del 18  e 23 giugno, quando si trattava di procedere alla surroga  di  consiglieri comunali, c’era 

all’ultimo punto la D7.

Perciò il Sindaco, dichiarando che nell’o.d.g. di quelle sedute non c’era la D7, o ha poca memoria o mente 

sapendo di mentire. 

In riferimento al Consigliere Del Coco, non ho mai posto il veto sull’assessorato, ma ho solo chiesto una 

discussione sulla delega, in quanto  ritengo che per una delega importantissima quale quella ai Servizi Sociali 

siano necessarie delle adeguate competenze, quantomeno equivalenti  a quelle  di Maria Rosaria Romano 

“stranamente”  dimissionaria.

 La farsa della costituenda giunta tecnica,  non fa altro che far uscire allo scoperto la vera maggioranza politica 

trasversale che di fatto ha governato a Galatina in questa legislatura.

Di fronte a questo  disperato intervento di mantenere in vita la moribonda amministrazione, di fronte a questo 

inutile accanimento terapeutico,  credo che il male minore non possa essere altro che quello di staccare la spina.

01/08/2009

Leo Stefanelli


